



Secteur catholique de Sisteron et ses environs

Aubignosc, Peipin, Châteauneuf-Val-St-Donat, Bevons, Valbelle, Noyers/Jabron, St-Vincent /Jabron, Châteauneuf-Miravail, Curel, Montfroc, Les Omergues, Salignac, Entrepierres, St-Geniez, Authon, Mison, Valernes.

Maison paroissiale, 11 Av. du Stade, 04200 Sisteron 04 92 61 13 06

Curé Gilbert Marijsse, 09 81 05 03 21

marijsse.gilbert@laposte.net

Jean Lumbala, vicaire 06 63 48 41 87

lumjean@yahoo.fr

ISSN : 2492-4148

Messes sauf exception

(voir annonces p.2)

Samedi (hiver 18h / été 18h30) :

1^{er}/mois Peipin

2^{ème}/m. Aubignosc

3^{ème}/m. Chateauneuf Val St D.

4^{ème}/m. Valernes

5^{ème}/m. Curel

Dimanche (9h30) : + 11h Sisteron

1^{er}/m. Noyers/Jabron

2^{ème}/m. La Baume de Mison

3^{ème}/m. St Vincent/Jabron

4^{ème}/m. Salignac

5^{ème}/m. Valbelle

En semaine : (hiver 18h / été 18h30)

Mardi : cathéd. (hiver) 18h15 St-Domin (été)

Mercredi - Jeudi - Vendredi à la cathédrale (sauf cf. Paroisses-info)

<https://www.paroissedesisteron.fr>

facebook : [Paroisse Sisteron](#)

site Vallée : [http://www.les-](http://www.les-omergues.com)

[omergues.com](http://www.les-omergues.com)

site patronage : <http://plusavenirlepatronage.org/sisteron/>

site diocésain : catho04.fr

Radio Chrétienne rcf.fr

accueil maison paroissiale

lundi: 14h30-17h30

églises ouvertes :

Sisteron : été horaires affichés

7/7 : autour des célébrations

Noyers/Jabron : 7/7 : 9h-17h

Les Omergues : lundi au vendredi

18h-19h

Entrepierres (vieux village) : 9h-19h

7/7

Aumônier de l'hôpital :

Marie-Claude Fassino 07 87 36 30 72

Parcours Alpha » : 07 86 33 86 61

Catéchèse : 06 23 57 71 07

Aumônerie scolaire : 06 14 02 52 78

Patronage : 06 14 02 52 78

Secours Catholique : 07 86 33 86 61

St-Vincent de Paul : 06 23 03 57 42

Café Sourire : 06 23 03 57 42

Tables Ouvertes : 06 33 91 96 12

Semaine 28 juillet au 4 août 2024

44

Soyez féconds, multipliez-vous !

Il est bon de se rappeler que la Bible n'a pas été écrite par des journalistes et encore moins par des historiens au sens actuel des termes.

Pour l'Ancien Testament il s'agissait de transmettre la conviction que derrière tout ce qui est et toute l'Histoire du peuple d'Israël, il y a Quelqu'un qui aime, qui accompagne et qui veut que l'humain vive dans la justice et la paix. Pour les Évangiles, ce fut le désir de partager l'expérience des premiers chrétiens. Expérience de la présence agissante du Ressuscité, source de joie et de renouveau de leur manière de vivre – basée sur ce que les disciples de Jésus avaient vécu avec Lui depuis la Galilée jusqu'à Jérusalem.

4 évangélistes

Aucun des 4 n'a connu Jésus durant sa vie terrestre. Chacun a eu son histoire personnelle de découverte de Jésus vivant au cœur de leur vie, par des rencontres, des paroles et récits transmis oralement, en lien avec des communautés diverses. À partir de leur propre foi, leurs sources et au regard de leur 'public', chacun a écrit, forgé 'son' évangile.

Outre leur style et leurs accents différents, les 4 essaient de 'démontrer' qu'en l'homme Jésus c'est Dieu lui-même qui s'est fait proche de tous, offrant son Amour qui est source de vie abondante.

Dieu multiplie

Toute la Bible évoque que Dieu est 'visible' là où il y a abondance surprenante. Des granges de blé de Joseph en Égypte (Gn41), la manne dans le désert (Ex 16), Élie et la veuve de Sarepta (1Rois 17), Élisée et les gens autour de lui (1ère lect)... , autant de 'signes' qu'à partir de peu, beaucoup devient possible !

Si les 4 évangiles racontent la multiplication des pains, le récit de Jean, choisi pour ce dimanche, déborde d'abondance : « une grande foule le suivait », « la Pâque est proche » (où Jésus se donne à la multitude), « il y avait beaucoup d'herbe à cet endroit » (profusion de la nature), « environ 5000 hommes » (auquel ailleurs on ajoute les femmes et les enfants), « autant qu'ils voulaient – mangent à leur faim », « douze paniers de restes »...

Marc va encore plus loin. Il raconte 2 fois le même récit (ch 6 & 8), 1 fois en Galilée et 1 fois en pays païen, car il souligne la conviction que la même abondance de l'Amour de Dieu est destinée à tous les humains sans distinction !

Vous avez reçu, donnez

Au-delà des questions de l'historicité des faits, les 4 s'évertuent à indiquer combien la venue de Jésus est l'irruption de l'abondance de l'Amour de Dieu dans le monde ! Et surtout combien la présence du Ressuscité est source de joie et de vie nouvelle qui change le monde du dedans.

Les 4 évangiles sont parsemés de paroles imprégnées de cet esprit de Jésus : « vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement ; donnez et vous recevrez ; lâchez et tu recevras au centuple ; Je suis venu pour que vous ayez la vie en abondance ; allez de par le monde entier, de toutes les nations faites des disciples... ».

« Multipliez-vous »

N'est-ce pas la dynamique de toute la vie : le tout petit engendre étonnamment grand ? Et ce fut l'expérience fondatrice de l'Église : de quelques personnes craintives et malformées, jaillit la joie de la Pentecôte qui se répand comme le feu.



Paul en prison, conscient de sa faiblesse dont il connaît combien elle est

l'espace de la puissance de Dieu si on se laisse habiter par Lui, nous exhorte « à nous conduire d'une manière digne de notre vocation » !

Oui, le Christ vivant en nous veut avoir besoin de nous tels que nous sommes, pour allumer le feu de sa joie par nos choix de vie, portés par la confiance en Lui, qui nous surprendra toujours. Quelle espérance à nourrir en vacances !

Gilbert Marijsse, curé

17^{ème} dimanche T.O. B : 2 Rois 4,42-44 ; Éphésiens 4,1-6 ; Jean 6,1-15

ANNONCES

Dimanche 28 juillet :

9h30 **messe** à Salignac.

11h **messe** à la cathédrale.

21h **concert paroissial** Antoine Rossfeld et Bruno Frassanito à la chapelle St Marcel - Sisteron.

Mardi 30 juillet :

18h30 **messe** à St Dominin.

Mercredi 31 juillet :

18h30 **messe** à la cathédrale.

Jeudi 1^{er} août :

prière silencieuse continue à la cathédrale 9h-21h

18h30 **messe** à la cathédrale.

Vendredi 2 août :

18h30 **messe** à la cathédrale.

19h à la maison paroissiale, **catéchuménat adultes.**

Samedi 3 août :

14h **rosaire** à la cathédrale.

15h **messe** à la chapelle de

l'hôpital.

18h30 **messe** à Peipin.

Dimanche 4 août :

9h30 **messe** aux Omergues – donc **pas à Noyers.**

11h **messe** à la cathédrale avec **l'hospitalité diocésaine**, suivie d'un repas partagé à la maison paroissiale.

15h **messe** avec la Fraternité franciscaine.

Prions pour les Jeux Olympiques !



Dans sa prière, l'Église confie au Seigneur les athlètes, leurs proches et leurs familles, sans oublier les organisateurs qui veilleront au bon déroulement de la compétition et les supporters du monde entier. Les jeux rassembleront entre 15 et 20 millions de visiteurs. L'Église catholique de France appelle à vivre cette passion du sport dans la fraternité, la paix et la joie. L'occasion aussi de prier

pour la France, pour qu'elle sache accueillir les sportifs et les visiteurs avec les meilleures dispositions.

**Seigneur, fais de nous des artisans de paix.
Seigneur, fais de nous des bâtisseurs d'amour.**

1. Seigneur, le monde grec antique institua la Trêve Olympique pour permettre aux sportifs comme aux spectateurs de participer aux jeux en toute sécurité. Permits que cette trêve pendant les jeux soit réelle et se transforme en paix durable.

2. Seigneur, partout le monde souffre. Éclaire les dirigeants du monde pour qu'ils exercent leurs pouvoirs dans le sens de la justice et travaillent à la paix.

3. Seigneur, ces festivités sportives sont le fruit d'un long travail. Permits qu'elles soient un exemple de fraternité et de solidarité.

4. Seigneur, la flamme olympique évoque les plus hautes aspirations de chaque sportif qui va concourir. Fais que la flamme de l'Esprit Saint fortifie, en chacun comme en tous la paix et l'unité.

Père, Source de la joie véritable, en ton Fils Jésus Christ, Tu as appelé toutes les nations à former un peuple de louange pour te célébrer, donne-nous de mener la course jusqu'au bout.

Regarde maintenant, Dieu très bon, la France, qui accueillera les Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024. Donne-lui d'organiser cet événement dans la joie, la paix et la fraternité.

Répands ton Esprit Saint sur tous ceux qui oeuvrent pour la réalisation des Jeux de

Paris, sur toutes les personnes qui viendront des quatre coins de la Terre, et sur les athlètes. Accorde-leur la vertu nécessaire pour que chacun donne le meilleur de lui-même. Que les sportifs obtiennent le soutien, dans les moments de joie et d'épreuves, de réussites et d'échecs, de leur proches, leurs entraîneurs et de notre prière.

Aide-nous Seigneur à accueillir toutes celles et ceux venus du monde entier, rassemblés dans la passion commune du sport, avec la devise des JO « plus vite, plus haut, plus fort - ensemble », permets que nous soyons ensemble des signes de ton amour pour tout être humain.

Amen.

Déjà à vos agendas, car l'avenir se prévoit aujourd'hui...



28-29 septembre

à la maison St Raymond de Manosque

Congrès Mission

Un événement pour tous !

Apprendre à annoncer Jésus avec ce que je suis, là où je suis, avec ma foi d'aujourd'hui.

Des grands témoins, de la formation, des rencontres, des temps de prière et des temps conviviaux, veillée festive, messe... Buvette et restauration...

19 octobre, 16 novembre, 15 février, 26 avril

Croire et Comprendre

sur 4 journées :

à la maison diocésaine le Bartèu à Peyruis



Prendre du temps pour nourrir notre foi :

intervenants, échange en ateliers, temps de

silence et d'intériorisation